

22ème FORUM
PEAU HUMAINE ET SOCIETE :
PEAU ET HOPITAL

Vendredi 19 Septembre 2014

Lyon (Centre Léon Bérard)

Organisation : Société Française des Sciences Humaines sur la Peau

PRE-PROGRAMME

Humanisation des hôpitaux : que de progrès !

Yann Bubien, directeur général du CHU d'Angers

Histoire de la dermatologie à l'hôpital Saint-Louis

Daniel Wallach, dermatologue, ancien président de la Société Française d'Histoire de la Dermatologie

Des mots sur les maux de la peau à l'hôpital aujourd'hui

Sabine Dutray, psychologue clinicienne au CHU de Brest

Annnonce d'une mauvaise nouvelle en dermatologie

Myriam Chastaing, psychiatre, et Laurent Misery, dermatologue (CHU de Brest)

L'attitude des hôpitaux à l'arrivée de la vérole

Jacques Chevallier, dermatologue à Vaulx en Velin

Le cinéma contre la syphilis

Thierry Lefebvre, maître de conférences en sciences de l'information et de la communication à l'Université Paris-Diderot

Place de la peau dans l'éthique de soin

Pierre Le Coz, philosophe (Université de Marseille), docteur en sciences de la vie et de la santé, membre du CCNE

L'histoire des Journées Dermatologiques de Paris

film de Gérard Tilles et Jean-Philippe Lacour

Nom :

Prénom :

Adresse :

Tel :

Fax :

E-mail :

S'inscrit au 22^{ème} forum « Peau Humaine et Société »

*Merci d'adresser un chèque de 50€ à l'ordre de la SFSHP
(service de dermatologie, CHU Morvan, 29609 Brest cedex)*